

International Exchange Program Desk's News

国際交流室ニュース 2019年冬号 No.3



2019年度ニュージーランド中期研修 帰国報告会

日時：2020年1月20日（月）12：20～12：50

場所：清志館2階 セミナールームC

ニュージーランドに3ヵ月滞在していた、児童教育学科2年生の生水さんが研修中の様子について語ってくれました。



留学中に少しでも英語力を伸ばすため、外国人の友達と積極的に交流するように心がけたという生水さん。様々な国出身のクラスメイトがいる中、日本とは違った授業風景に刺激を受けたそうです。

ニュージーランドでの家庭のルール、交通手段、生活する上での工夫など、今後研修に参加する学生にも為になる話を沢山してくれました。

報告会に参加した学生からの質問へも具体的に答え、“このように人前で話す力が一番付いた”と留学を通して成長した姿を見せてくれました。



報告会は、生水さんのように実際に留学に行った学生から直接話が聞ける貴重な時間となっています。直接質問していただける時間もあり、留学に興味がある方、話だけ聞いてみたい方、樟蔭の学生であれば誰でも参加可能です。皆様のご参加お待ちしております！

